



4 Pièces

180 m²

Réf. 84870322

Prix NC

Marseille 8Eme

Appartement à vendre (13008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

OFF REAL ESTATE vous propose à la vente un appartement d'une grande superficie de 180m² dans le très prisé secteur du carré d'or dans le 8ème arrondissement. Une fois entré dans ce magnifique hall d'entrée, vous trouverez un espace salon - séjour - salle à manger exposée Sud d'une surface d'environ 52m², le tout ouvrant sur une terrasse très agréable. Une cuisine indépendante aménagée et équipée donnant sur un espace buanderie viennent compléter cette partie vie de l'appartement. Côté nuit, vous trouverez une première chambre, une seconde chambre offre son propre balcon privatif et enfin une ...

OFF REAL ESTATE Marseille, offers for sale an apartment with a large surface area of ??180m² in the very popular Carré d'Or area in the 8th arrondissement. Once you enter this magnificent entrance hall, you will find a south-facing lounge - living room - dining room area with a surface area of ??approximately 52m², all opening onto a very pleasant terrace. A fitted and equipped independent kitchen opening onto a laundry area completes this living part of the apartment. On the night side, you will find a first bedroom, a second bedroom offers its own private balcony and finally a last bedroom ...

OFF REAL ESTATE IMMOBILIER D'EXCEPTION SANDRINE DIOUF

Sandrine Diouf - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



OFF

REAL ESTATE

IMMOBILIER D'EXCEPTION

www.residences-immobilier.com

